

PREISE STANDGEBÜHR / PRICES BOOTH FEE

04. - 05. Oktober 2026

Anmeldeschluss / registration deadline: **01. MAI 2026**

KIDS AUSTRIA

Der Mietpreis pro m ² beträgt / rent per sqm is	€ 35,00
Betriebskosten einmalig / one-time operating costs	€ 170,00
Stromkosten / electricity connection	€ 88,00
Lunchpauschale / lunch flat rate	€ 290,00
Erlös/Verlosung @ Kid's night / proceeds/raffle @ Kid's night	€ 50,00

Die Lunchpauschale wird von jedem Aussteller erhoben. Sie beinhaltet die Einladung aller EinkäuferInnen ins Messerestaurant e&e. Der Preis versteht sich exklusive der gesetzlichen MwSt. und 1% Vertragsgebühr. Die Mietrechnung inkl. Mehrwertsteuer ist bis spätestens 4 Wochen vor Veranstaltungsbeginn spesenfrei und ohne jeden Abzug fällig. Der Bezug der Ausstellungsfläche ist nur bei vollständiger Zahlung der Mietrechnung möglich. Der Aussteller verpflichtet sich den Stand bis zum Messeschluss besetzt zu halten. Sollte es aufgrund behördlicher Verordnungen zur Absage einer Messe- oder Orderveranstaltung kommen, entstehen keine Stornogebühren.

The lunch flat rate is charged by each exhibitor. It includes the invitation of all buyers to the fair restaurant e&e. The price does not include the statutory VAT and 1% contract fee. The rental invoice incl. VAT is payable free of charge and without any deductions at the latest 4 weeks before the event begins. Occupation of the exhibition space is only possible upon full payment of the rental invoice. The exhibitor undertakes to keep the stand occupied until the end of the event. If, due to official regulations to the cancellation of an exhibition or order event, no cancellation fees will be charged.

Optional: Standreinigung am Ende des Messetages: EUR 3,00/m² exkl. MwSt.

Your option: Booth cleaning at the end of the fair day: EUR 3,00/sqm excl. VAT.

Der Mietpreis beinhaltet folgende Grundausstattung / The rental fee includes the following furniture:

- Bis 24 m²: Rück- und Seitenwände, 1 Tisch, 4 Stühle, Kleiderstangen und/oder Fächerboden
- Up to 24 sqm: Back- and side walls, 1 table, 4 chairs, clothes rails and/or shelves
- Ab 25 m²: Rück- und Seitenwände, 2 Tische, 8 Stühle, Kleiderstangen und/oder Fächerboden
- More than 25 sqm: Back- and side walls, 2 tables, 8 chairs, clothes rails and/or shelves